
能美市コミュニティ･スクール2022 学校運営協議会だより

『楽しく学べる環境づくり』まずは 挨拶から!!

ちいきの 11月号

・ ・ ・

＊＊＊第３回学校運営協議会 開催＊＊＊
今年度、第３回学校運営協議会が 10月 12日(水) 19:00～20:00 会議室にて開催されました。
（委員 15名中 10名出席）
【話し合われた内容】
・藤本校長より： 『コドモン』アプリ導入により、玄関での朝の検温チェックは 9月半ばで終了。コロナ禍の 2年半、毎
朝地域サポーターが子ども達に挨拶や声かけをしていただき感謝。引き続き地域でも温かいお声かけをお願いする。

・９月に 5年合宿、10月に 6年修学旅行が感染対策を徹底しながら 1泊 2日で無事実施。 1～4年生もバス
遠足を実施でき、子ども達の笑顔がたくさん見られ、協力しながら取り組む姿がよく見られた。 この流れを運動会、
卒業式へと繋いでいきたい。← 感染対策については、先生方のご苦労がよくわかった。
・学校評価（中間評価）について吉田教頭より説明あり。特に SNS等の使用についてルールを守れ
るよう家庭と一層連携を図り、取り組んでいく。
・能美市すべての中学校区でコミュニティ・スクール『のみスク』が活動開始。根上中学校・浜小学校と
協力しながら地域一体となって子どもの成長を継続して見守っていく。
・市による昨年度 6年生対象のアンケート結果より、CS活動が子ども達のふるさと愛に繋がっているのがわかる。
・グランド（プール横）に新設される防災倉庫の活用について、地域との話し合いが必要。

（福岡小学校学校運営協議会 広報部）

10/22 運動会が無事開催! !

当日はやや曇り空でしたが、みんなの願いが通じ、3年
ぶりに運動会が開催されました。今年度は保護者参観も
2名に緩和され、たくさんの応援をいただき、久しぶりに賑
やかな運動会を満喫することができました。
まだまだ制限はありますが、子ども達の頑張りや笑顔が

身近にみられ、少しずつ日常を取り戻しつつあります。
特に最高学年の６年生の立派な姿に、困難な時代にも
大きな成長が感じられ、感動をいっぱいいただきました！

当日受付と会場見守りをして下さったCS委員の皆さん（校長先生と）

地域の伝承行事【西任田町】

西任田町では、西大御神社に奉納する巫女の舞は、
コロナ禍で中止となることもありましたが、練習は続けら
れ伝承されています。小学 4～6年生の女子は年 3
回、真剣に練習し、本番を迎えます。子どもは地域の
たからであり、未来に繋ぐ希望の光です。慣れない衣
装を身にまとい、たくさんの町民の皆さんに見守られ、
緊張しながら踊る舞は、子ども達の豊かな成長にリア
ルなまなびを与えてくれます。

今年は若いお母さん方にもわ
かるように、大ばぁちゃんが着
付けの手順とコツを丁寧に教
えて下さいました。長年、守り
続けられてきた伝統を更に正
しく継承することができました。
ご協力に心より感謝申し上げ
ます。
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